

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 61	S0161/17	15.05.2017
zum/zur		
A0073/17 - Fraktion Magdeburger Gartenpartei – SR Guderjahn - Fraktion CDU/FDP/BfM – SR Schumann		
Bezeichnung		
Abgrenzung des Spiel- und Freizeitbereiches Gärtner-, Norbert-, Dorotheenstraße		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		23.05.2017
Betriebsausschuss SFM		08.06.2017
Finanz- und Grundstücksausschuss		14.06.2017
Stadtrat		17.08.2017

Zu dem in der Sitzung des Stadtrates am 20.04.2017 gestellten Antrag A0073/17 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung:

Unter den vorgestellten Varianten für eine mögliche Einzäunung der Spiel- und Freizeitfläche haben sich die anwesenden Teilnehmer der GWA- Sitzung in Buckau mehrheitlich durch Abstimmung für die Variante 4 entschieden. Diese Variante 4 wird in den kommenden Monaten nach Vorgaben des Baulastträgers, dem SFM, von der BauBeCon Sanierungsträger GmbH, realisiert. Die Beauftragung der Zaunanlage wird Ende Mai erfolgen und aus dem Treuhandkonto finanziert werden. Da mit einer Lieferzeit von 6-8 Wochen für die Zaunanlage zu rechnen ist, wird die Fertigstellung nicht vor Juli 2017 zu rechnen sein. Der SFM wird die Ausführung der Leistung begleiten.

Das zusätzliche Aufstellen einer Tischtennisplatte wurde bislang an keiner Stelle thematisiert. Auf der in Rede stehenden Fläche erscheint das Aufstellen einer Tischtennisplatte wegen des notwendigen Sicherheitsbereiches nicht möglich. Es bestehen in der näheren Umgebung zahlreiche Spielmöglichkeiten, u.a. auch Tischtennisplatten auf dem Gelände der unmittelbar benachbarten Erich-Kästner-Schule. Daher sollte aus Sicht der Verwaltung auf eine zusätzliche Tischtennisplatte verzichtet werden.

Dr. Scheidemann  
Beigeordneter für Stadtentwicklung,  
Bau und Verkehr